



24 de septiembre 2022

III COMUNICADO DESPUES DEL SISMO Ajustes a protocolos sanitarios

La semana que ha transcurrido la vivimos en medio de una actividad sismica que no tiene precedente en la memoria de la actual generación pero que en otros momentos de la historia ya se había registrado en la región: baste recordar lo que vivieron nuestros abuelos cuando la erupción del volcán Paricutín en 1943.

La seguridad de los fieles nos exige ajustar uno de los protocolos sanitarios implementados por la pandemia del COVID que como sabemos no se ha declarado extinta.

Los tres ingresos del templo parroquial estarán abiertos en forma permanente y en ellos habrá dispensadores de gel, la administración será responsabilidad de cada persona y en el caso de los niños, de los padres de familia.

En forma precautoria, mientras cesa la actividad sísmica, recomendamos encarecidamente a quienes, por cualquier razón, tienen dificultad para desplazarse, sea porque usan muletas, caminan con andadera o requieren de silla de ruedas, que permanezcan en casa y participen de la Misa a través de los medios de comunicación. En breve daremos a conocer el horario de transmisión de nuestras celebraciones.

Estamos en las manos de Dios.

Atentamente

Armando Flores Navarro pbro.
párroco